

Fairliebt ins Mörike



Das Mörike ist Fair-Trade-Schule!

Seit dem 9. April 2019 ist das
Evangelische Mörike
Fairtrade-Schule.

Am 21.04.2021 und 21.04.2023
erfolgte die Rezertifizierung.



Wir sind Teil der Kampagne „Fairtrade-Schools“!

Die Kampagne „Fairtrade-Schools“ verankert das Thema „fairer Handel“ im Schulalltag und schafft bei Schüler*innen ein Bewusstsein für nachhaltige Entwicklung.

Seit dem Kampagnenstart im Jahr 2012 hat sich eine bundesweite Bewegung an teilnehmenden Schulen entwickelt, die das Engagement von Kindern und Jugendlichen für Nachhaltigkeit fördert, eigenständiges Handeln bestärkt und die Vernetzung von motivierten Akteuren unterstützt. Getragen wird die Kampagne von TransFair e.V.



Einige unserer Aktionen im Rahmen der Kampagne „Fairtrade-Schools“:

- Seit 2012 jährlicher Auftritt des „Hope Theatre Nairobi“, das Themen der sozialen Gerechtigkeit auf die Bühne bringt
- Teilnahme an der Aktion „Sweet Revolution“
- Kooperation mit der SMV bei der fairen Nikolaus-Aktion
- Fairtrade-Quiz in den 5ten Klassen mit Ausrichtung eines fairen Frühstücks für die Gewinner-Klasse
- Faire Osterhasen-Aktion beim Osterbazar
- Andacht zum Thema Fairtrade und Nachhaltigkeit
- Newsfeed der Fairtrade-Schools-Homepage

